



MON VILLAGE
URBAIN



Mardi 24 septembre 2019

PROJET DE TRANSPORT EN COMMUN TALENCE-GRADIGNAN : LA CONCERTATION SE POURSUIT À BÈGLES

Suite à la contribution du maire de Bègles, en mars dernier, au projet de desserte des quartiers Talence Thouars et Gradignan Malartic, par la création d'un Transport en Commun à Haut Niveau de Service, la concertation de ce projet métropolitain se poursuit à Bègles. Une motion sera soumise au Conseil Municipal du 3 octobre, en faveur de l'ajout d'une jonction vers la ligne C du tramway entre la gare de Bègles et la route de Toulouse et une réunion publique sera organisée le 30 septembre sur la commune.

Ce projet de transport en commun s'inscrit dans le cadre d'une concertation publique engagée par Bordeaux Métropole depuis le 14 mars 2019 qui a pour objectif plus global d'améliorer les liaisons entre le CHU Pellegrin, les campus universitaires et les quartiers Thouars et Barthez-Malartic.

L'ajout d'une jonction reliant le quartier de Talence Thouars à la ligne C du tramway sur sa fin de parcours entre la gare de Bègles et la route de Toulouse, demandée par la Ville de Bègles, a été retenu et est à l'étude. Ce projet d'extension proposé par le maire de Bègles doit permettre de connecter les grands réseaux structurants de transports en communs urbains (notamment les 3 lignes du tramway), améliorer l'accès des étudiants béglais aux sites majeurs d'enseignements et enfin développer plus globalement l'intermodalité sur le territoire métropolitain.

La concertation publique en cours sur le projet de TCHNS est ainsi élargie au périmètre de la commune de Bègles. Les habitants de Bègles sont en effet invités à y participer pour faire valoir leurs avis sur le projet à l'occasion d'une **réunion publique organisée lundi 30 septembre à 18h30 à la salle Saint-Maurice.**